

Calyon obtient le feu vert pour la constitution d'une banque de droit chinois

Communiqué de presse

Paris, le 9 juillet 2009

Calyon, la Banque de Financement et d'Investissement du groupe Crédit Agricole, annonce que la Commission chinoise de réglementation bancaire (CBRC) a autorisé la constitution de Calyon (China) Limited, une banque de droit chinois, regroupant à ce jour ses cinq succursales locales. La nouvelle entité, dont le siège se trouve à Shanghai, devrait démarrer ses activités le 3 août prochain.

La constitution d'une société de droit chinois permettra à Calyon d'élargir encore sa palette d'activités en Chine, laquelle comprend déjà la banque commerciale, les financements structurés, le leverage finance, les crédits à l'exportation, la syndication de crédits et les marchés de capitaux.

Au travers de ses filiales et joint ventures (CLSA, CESL, CITIC Newedge Futures Co., Ltd), Calyon est déjà très actif sur le marché domestique chinois. Calyon a également une participation dans Dragon Aviation Leasing, la société qui a pris possession du premier Airbus A320 assemblé en Chine. De plus, Crédit Agricole Asset Management intervient avec succès en Chine via une joint venture avec l'Agricultural Bank of China.

« La constitution d'une société de droit chinois marque une nouvelle étape de notre développement en Chine. Nous sommes ravis d'avoir reçu le feu vert de la CBRC, d'autant que cette année revêt un caractère symbolique puisqu'elle marque le 111^{ème} anniversaire de notre présence sur le marché chinois. Calyon considère la Chine comme l'un des marchés asiatiques les plus importants, compte tenu notamment de la relative stabilité de son économie dans une conjoncture mondiale dégradée. La nouvelle entité constitue un formidable atout pour accélérer notre croissance dans ce pays », déclare Patrice Couvignes, Responsable de la zone Asie (hors Japon) chez Calyon et président de Calyon (China) Limited.

« La constitution d'une société de droit chinois facilitera nos activités et notre croissance en Chine, en particulier pour les métiers de marchés de capitaux et les financements en RMB. Nous serons également en mesure de travailler plus étroitement avec nos partenaires locaux et d'exploiter de nouvelles opportunités », ajoute Xavier Roux, Senior Country Officer de Crédit Agricole et Calyon en Chine. Quant à la décision d'installer le siège de la nouvelle entité à

Shanghai, Xavier Roux explique qu'elle a été motivée par la présence historique de la banque dans cette ville. En outre, la décision récente du gouvernement chinois d'accélérer la transformation de Shanghai en centre financier international s'accompagnera d'une amélioration des systèmes existants et permettra d'attirer un nombre croissant d'établissements et de talents.

Bénéficiant de la solidité financière du groupe Crédit Agricole S.A., Calyon propose à ses clients une gamme complète de produits et services dans les métiers de la banque de financement et d'investissement, dans plus de 50 pays, dont 13 en Asie-Pacifique. La plupart des activités du groupe Crédit Agricole en Chine sont exercées par Calyon, qui compte cinq succursales (Pékin, Shanghai, Tianjin, Xiamen et Guangzhou) et un bureau de représentation à Shenzhen. La Banque emploie plus de 140 collaborateurs en Chine qui proposent des services financiers à plus de 300 entreprises et établissements financiers.

Relations Presse

Anne Robert – anne.robert@calyon.com – 01 41 89 03 77